
5 Pièces

238 m²

Réf. 5727-ALPAGA-5516111

3 590 000 €

Chamonix-Mont-Blanc
Maison à vendre (74400)
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Venez découvrir ce chalet neuf à Chamonix, à deux pas du centre-ville,

au coeur d'un environnement calme et verdoyant.Conçu dans un style

alliant tradition et modernité et dessiné par un architecte de renom, ce

chalet de 3 niveaux offre 4 chambres en suite, une salle de fitness, une

cave,  une  salle  de  jeux  et  une  vaste  pièce  à  vivre  d'environ  61  m²

ouverte  sur  une  large  terrasse  exposé  Sud-OuestUn  aménagement

personnalisé et des prestations sur mesure pourront être choisis en lien

avec le constructeur.Profitez, au coeur de Chamonix d'un projet clés en

mains et personnalisé selon vos ...

Come and discover this new chalet in Chamonix, just a stone's throw from the town

centre, in the heart of a quiet, leafy setting.Designed by a renowned architect in a

style  that  combines  tradition  and  modernity,  this  3-storey  chalet  offers  4  en  suite

bedrooms, a fitness room, a cellar, a games room and a vast 61-sq.m living room

opening  onto  a  large  south-west-facing  terrace.A  personalised  layout  and

made-to-measure  features  can  be  chosen  in  conjunction  with  the  builder.In  the

heart of Chamonix, take advantage of a turnkey project tailored to your tastes.A rare

opportunity!

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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